



八王子福祉園だより

No.309

2020. 4. 20 発行

4月号

園長あいさつ

新年度が始まりました。よろしくお祈いします。

全国的に新型コロナウイルス感染者が増加している中、八王子福祉園においては施設内感染を防止するため、今年の2月からご家族・後見人の皆様との「面会」、「外泊・外出」の中止をさせていただいているところです。

また、3月及び4月に予定されておりました家族連絡会、家族懇談会、四つ葉会の会合につきましても、四つ葉会会長と協議の上、中止とさせていただきました。さらに、緊急事態宣言後、短期入所や通所については、利用者の皆様やご家族等の状況を踏まえ、可能な場合には利用を控えていただくなど、サービス提供を縮小させていただいております。

長期間に渡る「面会」、「外泊・外出」の中止により、ご家族等の皆様におかれましては、ご心配をおかけしておりますが、利用者の皆様の健康管理のため、何卒ご理解ご協力いただきますよう、重ねてお祈い申し上げます。

さて、年度が改まり、八王子福祉園の職員に入れ替わりがあり、新しい体制となりましたので、ご報告いたします。

まず、幹部職員ですが、宮崎洋一副園長が七生福祉園に転出し、新たに神野克仁（かんの かつひと）副園長が着任しました。

生活棟のグループリーダーについては、2棟・4棟担当の大内幸一グループリーダーが8棟へ、そして8棟担当の齋藤哲也グループリーダーが2棟・4棟へと交代しました。どうぞ、よろしくお祈いいたします。

福祉職の一般職員については、昨年度よりも欠員が増加している状況にあります。そのため、当園では引き続き7棟の閉鎖を行った上で、相談支援事業所ボレボレの体制も変更し、更に複数の棟で欠員が生じている状況で新年度をスタートしなくてはならないこととなりました。

このため事業団本部においては、職員採用を例年より早く開始するなど人材確保に努めております。また、当園としても独自に募集を行い、採用活動を進めたり、新たに人材派遣によって欠員の補充を行うべく事務手続きを進めたりしているところです。

いずれにいたしましても、利用者様への支援やサービスに支障をきたすことのないよう、最大限の努力をしております。

最後に、苦情解決第三者委員の交代についてお知らせいたします。

長らく活躍していただいた小林昭代委員と吉永鴻一委員は、今年の3月末で退任し、新年度から高橋義人委員、村田浩三委員に就任していただきました。高橋委員は現在、日本司法支援センター東京地方事務所副所長をされています。また、村田委員は八王子市役所に勤務されています。お二方とも福祉の分野の豊富な経験をお持ちの方です。当園に関するご相談がありましたら、委員宛ての信書を当園に郵送いただければ、そのまま開封せずに委員の下までお届けすることといたします。

令和2年度も八王子福祉園が、ご利用者様、ご家族等の皆様、そして地域住民をはじめ都民の皆様にとつてより良い施設となりますよう、職員一丸となって取り組んで参ります。今後ともご理解、ご協力いただきますようお願いいたします。挨拶とさせていただきます。

東京都八王子福祉園 園長 矢崎 善朗



就任のご挨拶

令和2年4月1日付けで八王子福祉園副園長に就任しました神野 克仁と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

前職は、東京都総務局行政改革推進部グループ経営戦略課で、東京都社会福祉事業団を含む東京都の政策連携団体の指導、監督を担当していました。

福祉分野に携わるのは初めてですが、職員とともに八王子福祉園の運営に全力を尽くして参りますので、よろしくお願いいたします。

今般の新型コロナウイルス感染症への対応で、利用者の皆様やご家族の皆様には色々ご不便やご心配をおかけしております。感染者数の大幅増加等の状況を踏まえ、国から緊急事態宣言が発出されるなど、予断を許さない状況が続いておりますが、利用者の皆様の健康を守ることを最も優先し、質の高い利用者本位のサービスを提供できるよう、職員一丸となって取り組んで参りますので、引き続き当園の運営にご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。



辞令交付式を行いました

令和2年4月1日、新規職員13名を含め、21名の新規・転入職員が新たに八王子福祉園の一員として加わりました。新規職員の中には、新型コロナウイルスの影響で、卒業式が中止となってしまった人もおり、社会人として程よい緊張感に包まれた辞令交付式となりました。転入職員は早速午後から、新規職員は更に2日間の新任研修を経て、各所属棟へ配属されております。これから大きく成長をして利用者様の生活がより豊かになるよう力を合わせて支援してまいります。



令和元年度福祉サービス第三者評価 評価結果について

*詳細は、インターネットサイト「とうきょう福祉ナビゲーション」にて、ご覧いただけます。

昨年度の福祉サービス第三者評価について、評価結果を一部ご紹介します。

- 特に良い点
 - ・民間施設で受け入れが難しい、日常の医療的ケアが必要かつ強度行動障害など支援困難な重度障害者を多く受け入れている
 - ・各職階層に自己啓発や園内外の研修などのステップアッププランを定め、「私の研修プラン(園内研修)」で着実な人材育成を図っている
 - ・長年にわたる町会との交流があり、毎年開催する納涼盆踊り大会は利用者のみならず、地域の大人から子供までが集う地域の祭りとなっている
 - さらなる改善が望まれる点
 - ・利用者の高齢化・重度化が進んでおり、利用者の安全確保と職員の負担軽減のための環境整備が今後さらに必要となっている
 - ・トイレの扉がないという構造上の問題はあるものの、カーテン使用の徹底など利用者のプライバシーに配慮した更なる検討が急がれる
 - ・理念や運営方針は園だより、研修、グループ目標等で周知を図っているが、全職員が理念を理解して具体的に支援に反映することに期待される
- ～～良い点についてはさらに力を入れ、改善が必要な点については、今後、必要な取り組みを行ってまいります～～



●八王子福祉園のホームページをリニューアルしました。園の様子などを情報発信していきますので、ぜひ、ご覧ください。



東京都社会福祉事業団 東京都八王子福祉園

〒192-0153 東京都八王子市西寺方町76

TEL 042 (651) 4111・FAX 042 (651) 2052

災害用伝言ダイヤル 171「2」042-651-4273

ホームページアドレス <https://www.jigyodan.org/hachioji/>